

園だより

のびやかふたば

12月



秋の深まりと共に、朝晩の冷え込みが一段と厳しくなり、冬の訪れを感じるようになりました。今年も残すところ1か月となり、大掃除やお正月の準備など何かと気ぜわしいですね。

どこの家でも庭先に門松をたて、臼と杵を使って餅つきをし、新年の準備をする大人の姿にワクワクしたのを覚えています。

一舟町会では14日(日)に100kg以上の餅米を用意して「餅つき大会」を開催するとのお話を聞き、地域の皆さんに喜んでもらえるように行事を企画し、触れ合いの場を大切にして続けているのが伝わってきました。25日のクリスマス会にはシニアのウクレレサークルの方達に演奏していただきます。玄関に、もみの木を飾ると「クリスマスが来た」と大喜びの子ども達、当日が楽しみですね。

園長 佐々木ひとみ

令和7年12月1日
社会福祉法人共生会
白鳥ふたば保育園

わたくし（0歳児）

子どもの姿

園庭に出る機会が増え、三輪車に乗ろうとしたり、コンビカーに乗って園庭を散歩したり、砂場で砂の感触を楽しんだりと思い思いに遊んでいる子どもたち♡散歩に行った際には紅葉した葉をまじまじと見たり、指先で上手に摘まんで集める子もいました♪毎日一人一人違う可愛らしい動きを見てくれるわたくしさん！どんどん寒くなっているので寒さに負けず、今月もたくさん身体を動かして楽しみたいと思います♪

うみ（3・4・5歳児）

子どもの姿

3歳児（うきうき）

うみクラスになって初めてプラネタリウムや遠足に行き、興味のあるものを見つけて積極的に楽しむ姿が見られ、子どもたちの成長を感じました。公園では、色づいた落ち葉を集めたり、傾斜を駆け下りたりと、秋ならではの自然に触れながら、身体を動かして遊んでいる子どもたちです！

おひさま（1歳児）

子どもの姿

朝夕の冷え込みが増し、子どもたちも上着を着て戸外へ出る季節になりました。園庭では落ち葉やドングリに興味を示し、手に取って感触を楽しみつつ秋ならではの遊びを満喫しています。友達の遊びに興味を示し、同じ場所で同じ遊びを楽しむ“隣同士の遊び”（並行遊び）も見られ、関わろうとする気持ちが育ってきていることを感じています！

4歳児（わくわく）

寒さが増す中でも、子どもたちは毎日元気に過ごしています。様々な活動に意欲的に取り組む子どもたち。その中で自分の気持ちを相手に伝えたり、ともだちの思いに気付いたりしながら、関係がより深まってきました。活動を通して集中力や表現力も育ち、心の成長を感じる場面が多く見られます。

あおぞら（2歳児）

子どもの姿

心地良い気温の中、公園へ行くことが楽しみで仕方がない様子のあおぞらさん。交通ルールを守りながらしっかり歩けるようになり、往復にかかる時間も短くなったので、公園で遊べる時間がとても増えました！上千葉砂原公園ではヤギの名前を当てっこしたり、子ザルの食事する姿を見て「可愛い！」とにっこり♡そんな子どもたちが可愛くて、大人も思わず笑顔になってしまいます♪

5歳児（きらきら）

楽しかった遠足が終わり今度はクリスマス♪一つ一つの行事が最後になっていき寂しさもありますがお昼寝の時間、別室で過ごすようになり、年長だけで過ごす時間を楽しんでいます。就学時健診にも行き、もうすぐ小学生という実感が少しづつ湧いてきて、わくわくしている様子です。寒くなってしまったが、まだまだ汗をかきながら外遊びを楽しんでいます。

【行事予定】

- 6日（土）カレーパーティー（年長児）
- 11日（木）0歳児健診
- 15日（月）身体測定
- 25日（木）クリスマス会
(長寿会をご招待)

12月29日（日）～
令和8年1月4日（日）まで
休園となります。

【12月の保育目標】

- 冬の自然や季節の行事に興味をもち、楽しんで過ごす。
- 音楽やリズム遊びを通して表現することを楽しむ。
- 生活リズムを整え、年末に向けて落ち着いて過ごす。



そよかぜ（一時保育）

子どもの姿

過ごしやすい季節となり、園庭で遊ぶ時間や散歩へ行く機会が増えました。バギーに乗って行くことができた子も歩いて行くことができるようになりました。手を繋ぎながらも周りを見回し楽しそうにしています。落ち葉を見つけて目と鼻の穴を開けて「おばけだぞー」と言ったり、オシロイバナの種やドングリを拾って遊んでいます。今月はクリスマスがあるので製作活動や歌を歌って楽しい雰囲気を味わっていきたいと思います♪

こどものつぶやきコーナー

♥園庭に咲いているオシロイバナを見つけた2歳児の女の子。
嬉しそうに花を集めながら、「オシロイノバナだ～！」と可愛らしい言い間違いをしていました。
子どもならではの発想に、思わずほっこりしたひとコマでした。

